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DADOS GERAIS 

Data: 23/09/2015 Local: AGEM Horário: 10h00 

Tipo de Reunião: trabalho 

Lista de Participantes: 

Nome Entidade 

Luiz Carlos Rachid Secretaria de Habitação 

Daniela Teixeira Mariano PM Bertioga 

Luiz Fernando Bluhu PM Bertioga 

Luiz Terra PM São Vicente 

Edméa Frossard de Castro PM Peruíbe  

Alexandre Ramos  PM Praia Grande 

Hélio Hamilton Vieira Júnior PM Santos 

Adriana Rachid Godinho PM Guarujá  

Mara Sanches Figueiredo PM Itanhaém  

Paula Andrea Dimarzio Carneiro Sec. Est. Saneamento e Rec. Hídricos 

Convidados:  

Robson Germano AGEM-BS/CONDESB 

Rodrigo D. de Campos  PM Bertioga  

Sonia Maria Biziak AGEM-BS 

Richard Durante Junior Estagiário/ AGEM 

Alexandre Cruz dos Santos  Estagiário/ AGEM 

Caroline de Souto Branco Coutinho AGEM-BS 

Claudio Alexandre S. Rei PM Guarujá 

Fabricio Luiz B. Lopes COHAB-ST 

Carla Guimaraes Pupiu PM Santos - SEDURB 

Cesar A. Preto Caixa Econômica 

Jacqueline Benedito PM Mongaguá  

Sonia Maria Tavares da Luz COHAB-ST 

Tulio Camargo PM Cubatão 

Pauta divulgada em: 
21/09/2015 

Reunião iniciada às:  
10h21 

Término da Reunião às:  
12h20 

 

PAUTA 

 
 
Item I -  Discussão do 1º Fórum Metropolitano de Regularização Fundiária.  
 
 
 

Ata de Reunião Extraordinária da Câmara Temática Habitação n.° 004/15 
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REGISTROS 

 Ausências: 
Municípios: Cubatão e Mongaguá. 
Estado: Planejamento e Desenvolvimento Regl. e Energia. 

 Os trabalhos foram abertos pelo Sr. Luiz Carlos Rachid, Coordenador desta Câmara Temática, 
após a apresentação dos participantes da reunião, deu início aos trabalhos; 
- Informe, marcada a reunião com o Dr. Renato Góes, do Comitê de Regularização Fundiária 
do Programa Cidade Legal, vai se no dia 30/09/2015, ás 10h00, na rua Boa Vista nº170; 
- A reunião tem o intuito de comunicar a aprovação do Fórum pelo CONDESB e convidá-lo 
oficialmente para esta participando e auxiliando nesse projeto;  
- A reunião tem o objetivo de definir o escopo principal do Fórum; 
- O coordenador passou a palavra para o Diretor da AGEM Hélio Hamilton; 
- Ele descreveu o plano estratégico que a AGEM vem desenvolvendo nas CT; 
- Através desse modelo já se conseguiu recursos da FEHIDRO, que tem como objetivo reduzir 
o impacto de resíduos sólidos no meio ambiente; 
- Na questão da habitação teremos o Fórum de Regularização Fundiária; 
- A futura pauta a ser trazida é a questão do Cadastro Único, para que os municípios possam 
inserir os dados de seus programas habitacionais, juntamente com os da Caixa Econômica 
Federal e do CDHU que já estão no sistema; 
- Existe a necessidade dos municípios atualizarem os dados do cadastro habitacional de seus 
Municípios; 
- O Eixo de Mobilidade Urbana, desenvolveu um termo de referência; 
- O Eixo de Desenvolvimento Econômico, está correlacionado com outras CT, mas é o Eixo 
com maior dificuldade hoje; 
- Passada a palavra para Adriana representante da PM Guarujá;  
- Item I -  Discussão do 1º Fórum Metropolitano de Regularização Fundiária; 
- A iniciativa desse fórum carece de menos recursos, e tem como carência maior a troca de 
informações, por isso a sua importância; 
- O outro intuito do Fórum e fazer um pleito coletivo ao Programa Cidade Legal; 
- Foi solicitado ao Ministério Público que ele encaminhasse um representante, para falar do 
Programa Papel passado no Fórum; 
- Ações do Fórum que já estão fechadas, 
- O local que atende melhor as exigências e a AFPESP, que se localiza na praia dos Astúrias 
em Guarujá; 
- O fórum ficou marcado para ser realizado 5 e 6 de novembro 
- O café terá um orçamento próprio; 
- O Desembargador Jose Renato Nalini presidente do Tribunal de Justiça do Estado de São 
Paulo, confirmou sua presença como palestrante do primeiro dia de Fórum; 
-  O Renato Góes Presidente do Comitê de Regularização - Cidade Legal, confirmou presença 
como palestrante;   
- A primeira proposta de logo não foi satisfatória; 
- A estrutura das apresentações e o formato das palestras ficaram em aberto, pois nem todos 
os palestrantes confirmaram até o momento a presença; 
 



 
 

004.15  Página 3 de 3 

REGISTROS 

 
- A fórum vai expor um diagnóstico relacionado a regularização fundiária da RMBS, e alguns 
Municípios expuseram cases pertinentes ao Fórum  

 Não havendo mais nada a tratar a reunião foi encerrada. 

 
Santos, 23de setembro de 2015 

 
 

LUIZ CARLOS RACHID  
Coordenador 

 
ALEXANDRE CRUZ DOS SANTOS 
Secretária 


